
Aussage FVRZ Ja zum Sport in Bülach!

«Der Breitensport ist für alle Altersklassen 
in der heutigen Zeit wichtiger denn je. 
Leider scheitert das Sportangebot häufig 
an der fehlenden Infrastruktur und dieses 
Problem wird durch den laufenden 
Bevölkerungswachstum zunehmen. Umso 
wichtiger ist es, eine solche Möglichkeit 
wie in Bülach wahr zu nehmen und eine 
sinnvolle Fläche für den Sport zu 
erstellen»
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Aussage ZKSJa zum Sport in Bülach!

«Sport ist ein wertvolles Gut unserer 
Gesellschaft. Warum? Weil wir viel Positives 
daraus ziehen können, Fitness, Emotionen, 
Zusammenhalt, Integration und Gesundheit, 
physische wie mentale. Sport funktioniert 
jedoch nur vollends, wenn dafür die nötige 
Infrastruktur vorhanden ist, ob im Vereins- 
oder Freizeitsport. Darum ist es wichtig, 
dass wir dem Sport den Raum geben, den er 
braucht. Damit wir ihn in all seinen Facetten 
geniessen und erleben können.»
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